

25 años de Recuerdos.

Hace 25 años, en 1997, un día de junio, 59 personitas de 14 años terminaron su año escolar con una gran fiesta. Una fiesta de despedida del que hasta ese momento había sido su Colegio.

Muchos siguieron coincidiendo en la vida, otros no volvieron a verse más.

Hoy, 4 de junio, hemos vuelto, tanto tiempo después, a nuestro querido centro educativo... Hemos recorrido sus pasillos y sus aulas, hemos recordado miles de momentos vividos, recordado esas emociones, esas enseñanzas.

Aprendimos mucho, pero lo importante es que aprendimos bien. Nos enseñaron una forma de enfrentarnos a la vida que nos marcó para siempre.

Sólo tenemos palabras de agradecimiento para esta gran institución, especialmente a su profesorado. Muchos de ellos nos acompañaron en este reencuentro, sobre todo al equipo directivo actual, Nandi y Fran, que desde el primer momento nos apoyaron y nos hicieron todo muy fácil. A por otros 25 años más.

Trajano, Trajano, Trajano...